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ORGANISATION POUR LA FIN DE L’ANNEE SCOLAIRE 
 

Ecole maternelle et primaire 

Jeudi 
06/07/2017 

 
Dernier jour de classe pour les élèves de maternelle et primaire 
 

• Remise des bulletins des élèves de l’Ecole primaire en fin de journée scolaire 
• Les élèves quittent l’école à 15h20 
 

 

Ecole secondaire 

Vendredi  
23/06/2017  

• Dernier jour de cours pour les élèves de S1 à S6 (fin de la 8ème période – 15h25) 
• Pas de 9ème période ce jour-là . 

Jeudi 
06/07/2017 

• Remise des bulletins des élèves de S1 à S6 de 08h30 à 09h30. 
• Départ des bus à 09h45. 

Vendredi 
07/07/2017 

 

 
• 09h30:  Proclamation du « Baccalauréat européen 2017 » pour les élèves de S7 

De plus amples informations seront envoyées aux Bacheliers et leurs parents 
ultérieurement. 

 

 Pas de cours pour tous les autres élèves ce jour-là.  
 

 
 

 
Remarques importantes 

 

• Les bulletins non récupérés seront disponibles uniquement à la rentrée scolaire 2017/2018. 
 

  - Pour le Primaire, au secrétariat primaire (bâtiment primaire) 
   - Pour le Secondaire, au secrétariat secondaire (bureau de Mme Guichard) 
 

• Aucun bulletin ne sera distribué le vendredi 07/07/2017, jour de la Proclamation du 
 Baccalauréat européen 2017. 
 

• Pour l’envoi des bulletins par la poste, merci de remettre au secrétariat du cycle correspondant 
 une enveloppe suffisamment affranchie (timbrée) comportant votre adresse exacte et le nom et 
 la classe de votre enfant. 
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ORGANISATION OF THE END OF THE SCHOOL YEAR 
 

Nursery and Primary School 

Thursday 
06/07/2017 

 
Last day of school for Nursery and Primary pupils  

 

• Distribution of the School reports of the primary cycle at the end of the 
school day 

• Pupils leave school at 15.20 
 

 

Secondary School 

Friday 
23/06/2017  

• Last day of courses for S1 to S6 pupils (end of  8th period – 15:25) 
• No 9th period on that day.  

Thursday 
06/07/2017 

• Distribution of the School Reports for S1 to S6 from 08:30 to 09:30 
• Bus departure at 9:45 

Friday 
07/07/2017 

 

• 09:30: European Baccalaureate 2017 Ceremony for S7 pupils 
Further information for S7 Pupils and their Parents will follow.  
 
   No classes for all the other Pupils on that day. 

 

 
Important Remarks 

 

• The school reports which have not been picked up will only be available at the beginning of next 
 school year (2017/2018). 
  For Primary school: at the secretariat (primary building) 
  For Secondary school: at the secretariat (secondary building – office of Mrs Guichard) 
 
•  Attention: No School reports can be picked up on Friday 07/07/2017 (date of the 2017 European 
  Baccalaureate Ceremony). 
 
•  To receive the school reports by post, thank you to provide the secretariat of your cycle with a 
  sufficiently stamped envelope containing your exact address, the name and the class of your 
  child. 
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